



Aire de Jeux et Voisinage

Du fait de leur implantation au centre du village, l'aire de jeux et le city stade peuvent créer des problèmes de voisinage si les utilisateurs de ces lieux n'ont pas de ces comportements adaptés et respectueux. Il est possible de se détendre sans créer de gêne pour les voisins et sans dégrader les installations. Il est rappelé que par arrêté municipal la fréquentation de l'aire et du plateau est interdite à partir de 22 heures. Avec un peu plus de civisme, plus d'égard et de responsabilité de la part de chacun, la pérennité et le succès de cette zone de loisirs seront assurés.

Ramonage : L'activité de ramonage touche particulièrement à la sécurité des personnes et des biens.

Les entreprises de ramonage assurent depuis des décennies un service de proximité permettant de garantir la sécurité des citoyens.

Nous rappelons que le ramonage est obligatoire au moins 1 fois par an pour combustibles gazeux et 2 fois par an pour les combustibles solides et liquides, quelque soit la quantité utilisée.

Vous trouverez la liste de la corporation sur le site de la Mairie ainsi que dans nos panneaux d'affichage.



Palmarès du concours des maisons fleuries 2015

Le 12 février dernier, la commune de Sand a organisé une sympathique soirée avec la remise des prix aux lauréats du concours des maisons et balcons fleuries 2015.

Un powerpoint sur le fleurissement communal et des particuliers a été passé en cette occasion.

Vous trouverez affiché la liste des lauréats à la

Le comité d'embellissement

Le printemps pointe à nouveau son nez. Profitons tous, du radoucissement du temps, du gazouillis des oiseaux, de la floraison des plantes dans la nature, du magnifique panaché de couleurs des arbres fruitiers en fleurs...

Pour accompagner cette belle saison et annoncer les festivités de Pâques, le comité d'embellissement a confectionné de nouvelles décorations : poules, lapins, œufs multicolores... Il a orné les arbres de Pâques avec divers petits sujets sympathiques.

Un grand merci à tous les bénévoles de ce groupe pour leurs idées et réalisations. Les ouvriers communaux ont apporté leur aide lors de la mise en place et de la décoration.

Le comité serait ravi d'accueillir, de nouvelles personnes intéressées par le bricolage et leurs activités. Il projette de décorer notre village pour l'automne, la prochaine fête du village et Noël.

Il est preneur de matériel de bricolage, tissus, planches en bois, contreplaqué, peintures, petit grillage, fil de fer... mais également de citrouilles, coloquintes, maïs, pommes, paille, panier, chapeaux de paille, échelles en bois, brouettes, décorations d'automne... Merci à l'avance aux futurs donateurs.

Pour tous renseignements complémentaires, vous pouvez contacter : Mme Tussing Fabienne au : 06 19.32.45.11 ou la mairie au : 03.88.74.41.62

Le comité d'embellissement vous souhaite de passer une joyeuse Pâques.

Directeur de publication : Denis SCHULTZ

Comité de rédaction : Jean-Paul BRUGGER, Amandine FAUVET, Laetitia LLAMAS, Luc SCHIMPF, Laurent REINHOLD, Pierre SCHNEIDER, Anny SUR-RIEGEL, Fabienne TUSSING, Martine WALTER.

N° tél. de la mairie : 03 88 74 41 62 adresse mail : mairie-sand@wanadoo.fr site : www.commune-sand.fr
Permanence : le mardi soir : de 19h30 à 20h30

SANDIMETRE



SAND



FLASH D'INFORMATION AVRIL 2016

Travaux dans la commune

VOIRIE

Les travaux de la rue de Westhouse sont à présent complètement achevés. De nouveaux candélabres à basse consommation éclairent la rue et le radar pédagogique après quelques réglages capte les voitures dès la descente du pont.

La commission d'appel d'offres a désigné le 10 mars les entreprises qui bientôt vont commencer l'aménagement de l'AFUA du Mittelfeld. Le conseil municipal a adopté le projet et le plan de financement de la traversée d'Ehl et a autorisé le maire à demander des subventions que la commune est en droit d'attendre auprès de la Préfecture et de l'Ademe.

Pour ralentir la dégradation de nos rues, des travaux d'entretien devront être entrepris : traitement des fissures, du faïençage et des nids de poules.

BÂTIMENTS

Nos ouvriers communaux ont au courant de cet hiver entrepris un important chantier au CPI : pour rendre l'ancien garage des pompiers conforme aux normes de sécurité incendie, ils ont doublé tous les murs du local avec des panneaux de plâtre ; ils ont également repeint les murs et le plafond.

Les travaux d'accessibilité de l'église ont débuté le lundi 7 mars : entre le calvaire et le presbytère une rampe est construite pour faciliter l'accès du lieu de culte aux personnes à mobilité réduite. A travers un agenda d'accessibilité, une programmation sur trois ans, la commune a du s'engager à rendre les bâtiments publics plus accessibles.

Les bâtiments des deux écoles malgré les rénovations entreprises au courant des dernières années devront également être rendus conformes aux dernières normes... Ces mises aux normes de même que les diagnostics, les contrôles et les contrats de maintenance sont une lourde charge pour les communes.

Pendant les vacances de printemps, Electricité de Strasbourg fera démolir la transformateur qui était dans la cour de l'école élémentaire, cour qui du fait sera agrandie. Cette démolition marquera la fin des travaux de redistribution de l'électricité au centre du village.

PROBLEMES DE STATIONNEMENT ET DE VITESSE

Régulièrement parviennent à la mairie des plaintes liées au stationnement des véhicules : le camion du SMICTOM qui a du mal à passer dans certaines rues, des voitures garées à proximité des portails ou carrément devant. Pour rappel, le code de la route interdit le stationnement sur les trottoirs et le stationnement permanent sur des emplacements publics n'est pas normal. Avant de passer à une réglementation plus stricte ou de faire appel à la gendarmerie, la commune compte sur le bon sens des habitants.

Il en est de même pour les problèmes de vitesse ; il n'est pas possible d'équiper toutes les rues de dos d'âne ou de chicanes comme le souhaiteraient certains riverains. Essayons de mieux respecter les limitations de vitesse et à travers elles les habitants des rues que nous traversons...

Prochains rendez-vous

Avril :

- 03 : Bourse aux Jouets et Puériculture (APE)
- 15 : Après-midi « temps libre » (CPI)

Mai :

- 1er : Marche printanière avec repas de Midi (APP)
- 05 : Randonnée Pique-nique avec les parents et les enfants (CPE)
- 15 : Marché aux puces (FC Sand)
- 20 : Après-midi « temps libre » (CPI)

Juin :

- 17 : Après-midi « temps libre » (CPI)
- 18 : Kermesse des écoles (CPE)
- 25 : Feu de la Saint Jean et soirée dansante
- 26 : Concours de pêche (APP)
- 26 : Fête du Jeu (ACE)

GRANDS ANNIVERSAIRES

Avril :

- Le 05 Jean-Philippe ANDRES : 90 ans
- Le 15 Alfred BOOTZ : 80 ans .
- Le 28 Raymond SUR : 85 ans

Mai :

- Le 21 Joseph FRANTZEN : 85 ans

Juin :

- Le 1er Albert KIENNERT : 85 ans



Conseil de Fabrique de Sand

Le Conseil de Fabrique remercie tous les bénévoles qui se mobilisent tout au long de l'année pour rendre nos célébrations plus belles.

Que ce soit pour : -le fleurissement de l'église, le nettoyage, les lecteurs, les servants d'autel, les mamans catéchistes, les distributeurs du lien A9, la chorale des jeunes, la chorale Sainte Cécile, l'ACE, sans oublier toute l'équipe qui assure une permanence les dimanches et jours fériés de mai à septembre à la Chapelle Saint Materne, où de nombreux baptêmes sont célébrés !

Bienvenue à tous ceux qui souhaitent nous rejoindre !

ACE



Comme chaque année, les enfants des clubs ACE ont circulé dans les rues du village avec des sujets en chocolat vendus au profit des « Kilomètres de Soleil ». La campagne des Kilomètres de Soleil invite les enfants à collecter des fonds pour soutenir des projets de solidarité en France et à l'international. Merci de votre accueil.

Cet été, des séjours sont organisés en Moselle et en Haute Marne :

- du 06 au 12/7 : pour les 6-9 ans à Sturzelbronn

- du 17 au 29/7 : pour les 11-14 ans à Doulaincourt-Saucourt

Inscriptions et renseignements au : 03.88.21.29.71 ou ace67@diocese-alsace.fr

Bel été à tous !

Association des Parents d'Elèves

Cette année 2016 a débuté par l'échange de nos voeux lors d'une après-midi loto. Les enfants ont pu tester leur patience jusqu'à remplir leurs lignes au complet. Ils ont été récompensés par de nombreux lots offerts en partie par les DNA ainsi que la galette des rois accompagnée d'un bon chocolat chaud !

Les enfants revêtus de superbes costumes, ont orné de confettis les rues de Sand lors du carnaval. Ce magnifique cortège s'acheva au CPI où crêpes et beignets les attendaient pour leur plus grand plaisir.

Une bourse aux jouets et vêtements pour enfants sera organisée le 03 avril au cercle Saint-Martin. Nous vous y attendons très nombreux !

La composition du bureau: Présidente : ADLER Elaudie
Vice-présidente : RIEGER Simone
Secrétaire : WALTER Marie
Trésorier : SCHNEIDER Pierre
Trésorier adjointe : HARLEPP Valentine
Contact : ape.sand@gmail.com



Service Animations Jeunesse S.A.J.

L'Animation Jeunesse FDMJC Intercommunale, une autre idée de l'Animation !

Cette année, les animateurs sont à nouveaux présents dans les communes ! A Sand, le Spot jeunes a lieu le jeudi de 17h15 à 18h30 au CPI. Il s'agit d'un lieu d'accueil pour les jeunes âgés entre 10 et 18 ans. Le programme est concocté par les jeunes et sous la responsabilité d'Anne-Claire Viehé, animatrice (anne-claire.viehe@cc-benfeld.fr ou 06.83.77.87.85).

Retrouvez nous sur www.cc-benfeld.fr ou sur facebook SAJ FDMJC COCOBEN.

Le programme Vacances d'Avril est à disposition à la Mairie.

ECOLE MATERNELLE

On se régale à l'école maternelle

Dans le royaume de l'école maternelle, l'année a démarré avec de nombreux rois et reines qui ont mangé les traditionnelles galettes briochées de la boulangerie du village (enrichies en fèves)...

En février, les enfants se sont transformés pour une journée en ninjas, princesses, indiennes, supers héros ou minions... un beau carnaval de couleurs. Les crêpes confectionnées par ces étonnants personnages furent dévorées au goûter !

En mars, les grands se sont rendus au Kindergarten de Sand Willstätt pour une demi-journée qui commença avec un buffet froid salé et sucré et même pas besoin de maillots de bain pour plonger dans la piscine à balles !

FC Sand



Une deuxième partie de saison qui redémarre : l'équipe II toujours en course pour jouer la montée, l'équipe III pour sa première année qui a une place à défendre en milieu de tableau. C'est plus difficile pour notre équipe fanion, mais nous gardons espoir ..

Et nos jeunes Pitchounes, après une reprise d'entraînement en salle, vont à nouveau pouvoir refouler les terrains en herbe et s'en donner à cœur joie.

Côté travaux, cela avance : la rambarde du club house a été remplacée, quelques menus travaux d'entretien du club house avant d'entreprendre la réfection de notre terrain d'entraînement.

Nous vous donnons dès à présent rendez-vous pour nos prochaines manifestations :

- 15/05 (pentecôte) : marché aux puces qui se déroulera dans les rues du village. Les bulletins de réservation seront prochainement distribués dans les boîtes aux lettres.

- 25/06 : le feu de la Saint-Jean, sera agrémenté d'une soirée tartes flambées et d'une animation musicale.

Nous comptons sur vous; réservez ces dates et venez nous y retrouver.

ARS

Après le succès de Sand' Art Festival 2015, l'ARS ne pouvait que repartir sur une nouvelle programmation pour 2016. La prochaine fête du village aura lieu le dimanche 18 septembre 2016 et nous vous attendons nombreux. Mais en attendant cette date, nous nous réunissons chaque premier lundi du mois pour organiser et préparer cette belle journée.

Si vous voulez vous investir, nous vous invitons à nous rejoindre pour faire une fois de plus de cette journée un très bel évènement.

APP

Pour la nouvelle année, l'APP de Sand va organiser les manifestations suivantes :

- le 1er Mai : la marche printanière - 26/06 : un concours de pêche à la truite

- 14/08 : le marché aux puces de l'APP dans le centre du village

- 22/10 : la soirée harengs au cercle Saint Martin

Vous recevrez pour chacune de ces manifestations, une invitation dans votre boîte à lettres.

En ce qui concerne les travaux, et comme chaque année, les membres se réunissent régulièrement pour réaliser l'entretien de l'étang et l'amélioration du bâtiment pour mieux vous recevoir lors de ces manifestations.

Nous remercions encore tous les habitants qui participent régulièrement à nos activités.

Nous serions heureux que d'autres membres viennent grossir notre amicale en prenant contact avec notre président : Martin SCHROETTER au 06..35.94.85.61

